

Joie et foi

Après-midi bavarois, le 11 août 2012, pour Benoît XVI à Castel Gandolfo : il a assisté à un spectacle de chant, danse et musique organisé par l'archidiocèse de Munich et Freising. Un événement sous le signe de la joie, typique de la culture bavaroise, comme l'a expliqué le Pape en remerciant le cardinal Marx, archevêque de Munich, qui venait de lui adresser ses salutations.

12/08/2012

Après-midi bavarois, le 11 août 2012, pour Benoît XVI à Castel Gandolfo : il a assisté à un spectacle de chant, danse et musique organisé par l'archidiocèse de Munich et Freising. Un événement sous le signe de la joie, typique de la culture bavaroise, comme l'a expliqué le Pape en remerciant le cardinal Marx, archevêque de Munich, qui venait de lui adresser ses salutations. Nous avons pu percevoir, a souligné le Saint-Père, que la culture bavaroise est une culture gaie et tranquille. Elle est imprégnée d'une joie qui vient de l'acceptation intérieure du monde, d'un "oui" à la vie qui est un "oui" à la joie.

Lire le discours complet en allemand
www.vatican.va

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-be/article/joie-et-foi/](https://opusdei.org/fr-be/article/joie-et-foi/)
(06/02/2026)